

や り み ず 第10号 令和6年7月



どうぞよろしくお願いいたします

鎌水小学校 校長 高田 浩

市内長池小学校より異動してまいりました 高田(たかた)浩と申します。しかし、鎌水小学校のことはまだわからないことばかりです。早く鎌水小学校、そして、地域のことを知り、「地域とともにある学校づくり」の役に立ちたいと考えています。幸いなことに、学校コーディネーターの森田さんのご尽力で、保護者の方と意見交換をする機会を5月末に設けていただき、保護者や地域のことを知るきっかけとなりました。また、この会には鎌水中学校 末次副校長先生も参加していただき、鎌水中学校との小中連携も楽しみになってきました。子ども達のよりよい成長のために連携や協力をお願いいたします。



鎌水中学校 校長 大房 裕司

初めまして、鎌水中学校校長の大房裕司(おおふさ ひろし)です。前任校は市内ニュータウン地区の別所中で、6年間勤務しておりました。その中で、体育着や制服のモデルチェンジ、鎌中と同じようなツートンを基調とした校舎外壁の塗り替えを行ってきました。また、2030年を達成目標としているSDGsを教育活動の1つの柱として取り組んでまいりました。

鎌中の第一印象は、花壇が綺麗に整備されていることと、校舎設備が贅沢な造りとなっていることでした。そのような素晴らしい環境にプラスして、「鎌水商人」で栄えた古くからの歴史がある地域と新興住宅地との共存を、いかに学校教育の中に落とし入れ、「郷土を愛する心」の育成を図るかが鍵だと考えます。私は八王子生まれの八王子育ちですが、3年間だけ「三宅島の村民」になってきました。島の子供たちは「島の宝」です。鎌水の子供たちも「鎌水の宝」として、子供たちの自己実現を図れるよう、保護者、地域の皆様のお力をお借りできれば幸いです。今後ともよろしくお願いいたします。

や り み ず ガーデン
鎌水中学校

お は な が か り
鎌水小学校

* 地域の方々が、日々手を掛けて花壇を素敵に整えてくださっています。入学・卒業シーズンには、お祝いの特別仕様に！また、や り み ず ガーデンの生徒ボランティア募集には 36 人もの応募がありました！！



